



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 020 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Se inaugura XXVII feria Agropecuaria, Artesanal y Turística en Jesús

La feria estará hasta el 15 del presente mes en el distrito de Jesús. Se invita a la comunidad cajamarquina a participar de este evento que busca darle sostenibilidad a la actividad agrícola, ganadera, artesanal y turística.

Dicho evento contó con la presencia del Alcalde del distrito de Jesús, Ing. Cesar Plasencia Fernández, Director Regional de Agricultura Cajamarca, Ing. Jorge Gutiérrez Huingo, director de la Agencia Agraria Cajamarca, Ing. Nicanor Huaripata Colorado, entre otras autoridades.

Gutiérrez Huingo, expresó que la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca siempre se ha visto involucrada en el desarrollo agropecuario en Jesús. “hemos ejecutado el proyecto de Distomatosis Hepática, en donde todos los caseríos del distrito han sido beneficiados”, agregó.

Por su parte Plasencia Fernández, dijo que es una verdadera alegría que después de ocho años de paralización se haya reactivado esta importante feria Agropecuaria, Artesanal y Turística en el distrito de Jesús. “Este esfuerzo conjunto ha permitido llevar a cabo esta feria que nos identifica como cajamarquinos”, remarcó el alcalde distrital.

Lo que se busca con esta feria; es que los productos bandera como el cuy, choclo y la leche producida en La Colpa y en la parte alto andina, puedan tener mayor acogida y mayores ingresos.

Imagen referencial

Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de enero del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA